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          楊縣長文科致詞 第 19屆第 3次定期會 

張議長、王副議長、各位議員先生女士、劉秘書長、

以及本府陳副縣長、陳秘書長、各主管以及議會各同仁，

大家早，今天非常榮幸參加新竹縣議會第 19屆第 3次定期

大會開幕典禮。也承蒙大會非常體恤在疫情期間對業務的

總質詢及業務報告等等做了非常合宜的調整，讓我們除了

可以對疫情的工作繼續來維護推動之外，也可以兼顧議會

的議事運作進行，非常感謝議會。這次疫情期間，我們縣

府跟議會以及各鄉鎮市公所，大家攜手合作，在疫情期間

我們做好很多的掌控，我們也真正做到超前佈署，我們不

聲張也未特別的說什麼，但是我們確實做的非常好，所以

我們除了超前佈署以外，我們也對進出也採取實名制以及

分流辦公都做好了準備，疫情雖然比較趨緩，但是我們還

是小心準備應付，同時我們也不要忘記經濟的振興工作，

我們同時也要做，那這次議會定期會期間裡面，我也特別

要求我們本府的各局處首長，對於我們各位議員的建議跟

關心的議題，我們要做好最好的準備跟回答跟幫忙解決這

個問題，我相信我們一定會非常尊重我們各位女士先生的

所有反應跟民意的問題，我們做一個最好的服務，我想這



一次定期會期間，對於所有各項工作的給我們的支持跟鞭

策我們都非常感謝，尤其是我們的五支箭、十大交通建設

以及推動共融式特色公園，還有我們竹北、新豐的海岸線

的規劃以及各種縣政的工作，在大家的鞭策跟推動支持之

下能夠順利的進行，我在這裡要再次向張議長、王副議長

以及在座各位議員先生女士，只有您給我們大力的支持給

我們很大的鞭策，我們縣府團隊一定會團結一心努力來做

這些事情，最後我特別代表縣府祝今天開幕的定期大會圓

滿順利成功，也祝大家健康快樂，謝謝大家，謝謝。 

 


